



L'Odyssée des Libertés : de l'identité partagée à la citoyenneté multiculturelle

Le Centre Culturel Omar Khayam a développé la version pilote d'un projet rapidement devenu une grande aventure humaine : *L'Odyssée des Libertés : de l'identité partagée à la citoyenneté multiculturelle*, qui s'est tenu à l'Académie Royale des Beaux-Arts de Bruxelles et au Centre d'art contemporain WIELS, du 16 août au 1er septembre derniers. Ce projet s'est organisé autour d'une série d'ateliers citoyens, créatifs et réflexifs destinés à un public de primo-arrivants non européens. Il a rassemblé, durant trois semaines intensives, des personnes originaires de Syrie, d'Irak, d'Afghanistan, d'Iran, de Palestine, d'Egypte, du Maroc, d'Algérie et de Guinée.

Nous avons aujourd'hui le plaisir de vous inviter à l'événement qui célébrera les premiers résultats du projet, autour des créations, de la documentation et des archives produites et rassemblées au cours de l'Odyssée. Un moment d'échange est aussi prévu, qui sera l'occasion d'aborder les interrogations et problématiques soulevées par les participants avec l'équipe d'animateurs, sous la forme d'une conversation collective réunissant des représentants politiques, socioculturels et artistiques.

Quand : Mercredi 21 Septembre, de 17h à 22h (exposition du 21 au 23 septembre)

Où : Espace 8 - Rue de la linière 8, 1060 Bruxelles

Programme de l'événement du 21 Septembre :

17h30 : Ouverture

18h : Introduction

18h15 - 18h45 : Visite de l'exposition avec les participants et l'équipe d'animation

18h45 - 20h : Conversation avec des représentants politiques, socioculturels et artistiques

20h - 22h : Vernissage festif

(Événement gratuit ouvert au public)

Contacts & informations :

Centre Culturel Omar Khayam – Avenue des Armures 45, 1190 Bruxelles

Téléphone : 02/513.20.43 – **Email :** info@ccok.be

Personne de contact : Stéphane Roy – 0488/94.91.35 – stephane.roy@ccok.be





